
 

	
	

TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Albert-Schweitzer-Schule	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Glasfaser	an	Schulen	für	besseres	Internet		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schulen	einen	Glasfaseranschluss	bekommen	für	besseres	
Internet	.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	TOP1	+	TOP3:	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schulen	besser	mit	Technik	
in	Klassenräumen	(z.B.	Beamer,	IPads,...)	ausgestattet	werden	und	zusätzlich	allen	Schulen	
eine	Internetverbindung	aus	Glasfasertechnik	bereitgestellt	wird."	
	
	
Begründung	
Für	besseres	Internet.	
	
Vincent,	Zeynep	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	



 

	
	

TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Hannah-Arendt-Gymnasium	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Erneuerung	der	Sportgeräte.		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Sportgeräte	der	Schulen	in	Krefeld	erneuert	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Ergänzung:	Erst	nach	einer	genauen	Prüfung.	
	
	
Begründung	
Eine	ordentliche	Ausführung	einzelner	Sporttätigkeiten	ist	mit	teils	abgenutzten	oder	
kaputten	Sportgeräten	nicht	möglich.	
	
Maria	Glara,	Amy	Richter	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	



 

	
	

TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Freiherr-vom-Stein	Realschule	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Bessere	Technikausstattung	in	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schulen	besser	mit	Technik	in	Klassenräumen	(z.B.	
Beamer,	iPads,	...)	ausgestattet	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammengefasst	mit	TOP	1	
	
	
Begründung	
Der	Unterricht	würde	durch	zusätzliche	Technik	für	die	Schüler:innen	einfacher	und	
übersichtlicher	werden,	weil	man	Arbeitsmaterial	spart	und	es	mehr	Möglichkeiten	(z.B.	
Recherche	im	Internet,	Medienkompetenz)	bietet.	
	
Farmann,	Florian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	



 

	
	

TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Albert-Schweitzer-Schule	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Verbesserung	der	Promenade	+	Hall	of	Fame	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	der	Promenade	in	einem	Bereich	die	Straße	geglättet	
wird,	sodass	man	dort	mit	einem	Fahrrad	oder	Skateboard	entlang	fahren	kann.	Zusätzlich	
soll	die	Mauer	dort	für	die	Öffentlichkeit	zugänglich	sein,	sodass	diese	legal	bemalt	und	
gestaltet	werden	kann.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
	
Begründung	
Die	Plätze,	die	die	Promenade	zum	treffen	und	Freizeit	verbringen	bietet,	sind	dreckig	und	in	
keiner	schönen	Umgebung.	Dieser	Ort	soll	dazu	dienen,	dass	Jugendliche	sich	dort	in	ihrer	
Freizeit	treffen,	und	sowohl	sich	sportlich	als	auch	kreativ	ausleben	können.		
	
Vincent		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	



 

	
	

TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Hannah-Arendt-Gymnasium	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Wir	wollen	mehr	Bänke	für	den	Genuss	unserer	Freizeit	
draußen.		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Bänke	in	den	Parks	von	Krefeld	geben	soll,	damit	
man	seine	Freizeit	eher	draußen	genießen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	AUfenthaltsqualität	in	Krefeld	verbessert	
wird,	indem	die	Stadtmöbelierung	insbesondere	in	Parks	verbessert	wird.	
	
	
Begründung	
Es	gibt	zu	wenige	Sitzmöglichkeiten	in	den	Parks,	wie	zum	Beispiel	im	Schönwasser-Park	
oder	Stadtwald,	sodass	man	kaum	Gelegenheit	hat	sich	auszuruhen,	wenn	man	seine	Freizeit	
draußen	verbringt.		
	
Maria	Glara,	David	Tarawally	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	5	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Freiherr-vom-Stein	Realschule	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
mehr	öffentliche	Fußballplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Krefeld	mehr	Fußballplätze	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Antrag	in	zwei	Einzelanträge	aufgeteilt.	Siehe	TOP	6.1	und	6.2.	
	
	
Begründung	
Viele	Kinder	und	Jugendliche	interessieren	sich	für	den	Sport	Fußball.	Momentan	gibt	es	nicht	
genügend	Möglichkeiten,	um	Fußball	zu	spielen	und	deshalb	sind	die	wenigen	Fußballplätze	
häufig	überfüllt.	
	
Enhar,	Jeremy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

TOP	6.1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Freiherr-vom-Stein	Realschule	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
mehr	öffentliche	Fußballplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Krefeld	mehr	Bolzplätze	gebaut	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
	
Begründung	
	
Enhar,	Jeremy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	7	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

TOP	6.2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Freiherr-vom-Stein	Realschule	Krefeld	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
mehr	öffentliche	Fußballplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Krefeld	bereits	bestehende,	öffentliche	Bolzplätze	mit	
Rasen	erweitert	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
	
Begründung	
	
Enhar,	Jeremy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	11	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	




